



## DETIENE FESC A DOS HOMBRES POR DELITOS CONTRA LA SALUD EN ENSENADA

\*Durante operativos preventivos se les confiscaron diversas dosis de drogas

ENSENADA.- Elementos de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC), pertenecientes a la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California (SSCBC), lograron la detención de dos hombres en posesión de diversas dosis de drogas en el municipio de Ensenada.

La primera detención se llevó a cabo sobre la calle Plutarco Elías Calles, entre las calles Revolución y Díaz Ordaz en la delegación Punta Colonet, en donde se interceptó a Ángel "N" de 42 años de edad, originario de Oaxaca.

Al realizarse una inspección preventiva, los agentes de la FESC le encontraron dentro de una mochila un total de 59 envoltorios de metanfetamina con un peso de 36.9 gramos y 63 envoltorios de marihuana con un peso de 146.6 gramos.





En un segundo recorrido de vigilancia se detuvo a Germán “N” de 37 años originario de Michoacán, quien circulaba en una motocicleta sobre la calle Estado 29 entre calle Quinta y Libramiento de la colonia Hidalgo.

Al realizarle una inspección preventiva, entre sus pertenencias se le encontró un envoltorio que contenía metanfetamina con un peso de 39.3 gramos; se le decomisó la droga junto con la motocicleta.



Ambos detenidos fueron presentados ante la autoridad competente, en donde se les dará seguimiento a sus casos por delitos contra la salud, a fin de dictarles su situación legal; estos trabajos son en materia preventiva, combatiendo la inseguridad en Baja California.